

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

INAUGURACIÓN CENTRO DE ATENCIÓN DE EMERGENCIAS DE FOSALUD

SAN MARTÍN

VIERNES, 22 DE JUNIO DE 2007.

NUESTRO GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO NO DETIENE SU MARCHA. ESTAMOS CON LAS MISMAS GANAS Y CON LAS MISMAS ENERGÍAS, ACERCANDO LOS SERVICIOS DEL GOBIERNO, LOS SERVICIOS DE LA SALUD, A LA POBLACIÓN.

ME COMPLACE VENIR ESTA MAÑANA, A ESTE MUNICIPIO DE SAN MARTÍN A INAUGURAR EL PRIMER CENTRO DE ATENCIÓN DE EMERGENCIAS, CAE, ADMINISTRADO POR EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD, FOSALUD.

Y ES QUE COMO SIEMPRE, CON MUCHO GUSTO LO HE DICHO, UNA DE LAS PRIORIDADES DE ESTE GOBIERNO ES, LA SALUD DE LOS SALVADOREÑOS, ES POR ELLO QUE EL PASADO MIÉRCOLES SIEMPRE A TRAVÉS DE FOSALUD, ENTREGAMOS 30 AMBULANCIAS, 30 UNIDADES COMO LA QUE ESTAMOS OBSERVANDO, PARA SER DISTRIBUIDAS EN VARIOS CENTROS ASISTENCIALES. ADEMÁS SEGUIMOS CON LA RECONSTRUCCIÓN DE HOSPITALES.

TODA LA GENTE DE SAN MARTÍN QUE ACUDÍA A SAN BARTOLO, HOY VAN A ACUDIR A ESTE MODERNO CENTRO DE ATENCIONES. ESTA ES UNA MODALIDAD DIFERENTE, ESTE CENTRO DE ATENCIÓN DE EMERGENCIAS, FUNCIONARÁ LAS 24 HORAS, Y SE SUMA AL ESFUERZO DE LOS 105 CENTROS DE FOSALUD, QUE TRABAJAN EN HORARIO AMPLIADO.



EN ESTE CAE FOSALUD, DE SAN MARTÍN, SE ESPERA RECIBIR NO SOLO A LA POBLACIÓN DE ESTE MUNICIPIO, SINO TAMBIÉN DE LOS MUNICIPIOS VECINOS, SAN PEDRO PERULAPÁN, PERULAPÍA Y DE TONACATEPEQUE, BENEFICIANDO A UNAS 160 MIL PERSONAS DE ESTOS LUGARES.

LA FINALIDAD DE ESTE CENTRO ASISTENCIAL ES ATENDER LOS CASOS DE EMERGENCIA QUE SE REGISTREN EN LA ZONA. ES POR ELLO QUE ESPERAN ATENDER UN PROMEDIO DE MIL EMERGENCIAS AL MES. EL 70% DE ESTAS EMERGENCIAS SON TRAUMAS Y EXISTE LA NECESIDAD DE ESTABILIZARLOS Y ENVIARLOS A HOSPITALES DE SEGUNDO Y DE PRIMER NIVEL.

EL CENTRO TIENE ÁREAS PARA OBSERVACIÓN, HOMBRES, MUJERES Y NIÑOS, SALA DE MÁXIMA EMERGENCIA, PEQUEÑA CIRUGÍA, RAYOS X, Y OTROS SERVICIOS. ASIMISMO ESTE CENTRO, CONTARÁ CON UNA AMBULANCIA, PROPORCIONADA POR FOSALUD.

ADEMÁS DE SOLVENTAR LAS EMERGENCIAS DE LA ZONA, HASTA EN UN 10%, EL CENTRO DE ATENCIÓN DE EMERGENCIAS DISMINUIRÁ LOS COSTOS DE ATENCIÓN EN LA EMERGENCIA DEL HOSPITAL SAN BARTOLO Y MEJORARÁ LA CALIDAD DE ATENCIÓN, EN RELACIÓN AL TIEMPO.

LA APERTURA DE ESTE LOCAL SIGUE GENERANDO EMPLEO EN EL ÁREA DE SALUD, 35 PERSONAS, ENTRE ELLOS, MÉDICOS, ENFERMERAS, MOTORISTAS, AUXILIARES ENTRE OTROS TRABAJADORES. Y ES QUE OTRO DE LOS GRANDES BENEFICIOS DE FOSALUD ES QUE NOS HA PERMITIDO GENERAR UNA CONTRATACIÓN MASIVA DE PERSONAL MÉDICO, COMO NUNCA ANTES EN LOS ÚLTIMOS AÑOS.

A NIVEL NACIONAL ESTE ES EL TERCER CENTRO DE EMERGENCIA, HAY UNO, COMO DECÍA EL MINISTRO MAZA, QUE FUNCIONA EN LOURDES, MUNICIPIO DE COLÓN, Y OTRO EN APOPA, AMBOS BAJO LA ADMINISTRACIÓN DEL MINISTERIO DE SALUD.

LA CONSTRUCCIÓN DE ESTE CAE HA SIDO POSIBLE GRACIAS AL MÚLTIPLE ESFUERZO DE VARIAS INSTITUCIONES ENTRE ELLAS, EL FISDL, LA ALCALDÍA Y EL MINISTERIO DE SALUD.

QUIERO APROVECHAR ESTA NUEVA OPORTUNIDAD PARA REITERARLES CON HECHOS, EN PRIMER LUGAR QUE BAJO NINGUNA CIRCUNSTANCIA SE VA A PRIVATIZAR LA SALUD, PRUEBA DE ELLO ES LA CONSTANTE INVERSIÓN EN EL SECTOR DE SALUD QUE HACE EL GOBIERNO. VAMOS A INVERTIR MÁS DE 200 MILLONES DE DÓLARES ENTRE EL MINISTERIO DE SALUD Y EL INSTITUTO SALVADOREÑO DEL SEGURO SOCIAL.

HAY INFRAESTRUCTURA QUE SE CONSTRUYE POR TODO EL PAÍS, HAY FOSALUD, HOY ENTREGAMOS A LOS HABITANTES DE SAN MARTÍN Y SUS ALREDEDORES ESTE MODERNO CENTRO DE ATENCIÓN QUE MANDA UN MENSAJE CLARO, LA SALUD ES PRIORIDAD. Y EN LA MEDIDA DE LO POSIBLE ESTAMOS DANDOLE MÁS PRESUPUESTO, USTEDES SABEN LA LIMITACIONES EN LAS QUE ESPECIALMENTE ESTA ADMINISTRACIÓN HA TENIDO QUE TRABAJAR.

A PROPOSITO DE ELLO, QUISIERA DECIRLES QUE ANOCHE FINALMENTE LOS DIPUTADOS DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, APROBARON VARIAS INICIATIVAS QUE SON IMPORTANTES.

NÚMERO UNO, SE APROBÓ LA INICIATIVA DEL FOVIAL, QUE VA A PERMITIR DOS COSAS: UNO EL FOVIAL ADQUIRIRÁ 60 MILLONES DE DÓLARES APROXIMADAMENTE PARA HACER LOS CAMINOS RURALES PAVIMENTADOS, YA NO PUEDEN ESPERAR MUCHAS CIUDADES DEL PAÍS, 43 MUNICIPIOS VAN A TENER SUS CALLES PAVIMENTADAS, GRACIAS A LA REFORMA CREATIVA QUE ENVIAMOS A LA ASAMBLEA, Y ADEMÁS VAMOS A ENTRAR A LA PARTE URBANA DE LAS CIUDADES.

QUÉ SIGNIFICA ESO, QUE EN MUCHOS LUGARES LAS ALCALDÍAS NO ARREGLAN LAS CALLES, ENTONCES LO VAMOS A HACER, A TRATAR DE HACER DE UNA MANERA PAULATINA Y DE ACUERDO A LA NECESIDAD EN MUCHAS MUNICIPALIDADES Y MUCHAS CIUDADES.

AL FINAL DE CUENTAS, TODOS PAGAMOS EL IMPUESTO SOBRE LA GASOLINA, Y AL IGUAL QUE LA CALLE QUE ARREGLA EL FOVIAL, TAMBIÉN EN LA PARTE URBANA VAMOS A TRATAR DE REFORZAR Y MEJORAR TODAS ESTAS CALLES QUE ESTÁN EN DETERIORO.

TAMBIÉN AYER SE REFORMÓ LA LEY DEL CNR, QUE LE VA A PERMITIR CONTINUAR CON LA SEGUNDA PARTE DE CHAMBITA MEDIDOR, PARA SEGUIR RECIBIENDO Y DÁNDOLE ESTABILIDAD JURÍDICA A LOS DUEÑOS DE SUS TERRENOS Y SUS CASAS EN TODO EL PAÍS.

PERO QUIZÁ LO MÁS IMPORTANTE DE ANOCHE, TODO ES IMPORTANTE, ES QUE SE APROBÓ EL FIDEICOMISO PARA LA EDUCACIÓN Y LA SEGURIDAD. QUÉ SIGNIFICA ESTO, QUE LOS SALVADOREÑOS VAMOS A PODER EN LOS PRÓXIMOS DOS AÑOS, DURANTE ESTA ADMINISTRACIÓN,



SEGURAMENTE QUEDARÁ PARA PARTE DE LA PRÓXIMA ADMINISTRACIÓN, VAMOS A PODER INVERTIR 200 MILLONES DE DÓLARES EN EDUCACIÓN, Y 150 MILLONES DE DÓLARES EN SEGURIDAD.

LA GENTE QUIERE MÁS POLICÍAS, LA GENTE QUIERE MÁS CARROPATRULLAS, LA GENTE QUIERE MÁS UNIDADES INSTALADAS, A NIVEL NACIONAL, DE POLICÍAS, Y LA GENTE QUIERE QUE SE LES ARREGLE LAS ESCUELAS Y QUE LE DEMOS ADELANTE CON EL PLAN 2021.

YO ME CONGRATULO POR LO QUE HA PASADO ANOCHE EN LA ASAMBLEA, YO ESPERO QUE ME LLEGUEN LOS DECRETOS LO MÁS PRONTO POSIBLE A CASA PRESIDENCIAL, REGRESARÉ DESPUÉS DEL MEDIODÍA, OJALÁ, NO SE SI LOS DIPUTADOS LOS HAN FIRMADO PARA ENVIARMELOS, Y SI ESTÁN LISTOS PUES ENVÍEMOSLO PARA QUE CONTINÚE EL PROCESO DE LEY Y FINALMENTE PODAMOS INVERTIR.

HAY COSAS QUE NO PUEDEN ESPERAR, HAY COSAS QUE NO SON DE LA DISCUSIÓN POLÍTICA, LA GENTE DE TAPALHUACA, EN LA PAZ, LA GENTE DE LA NUEVA A SAN PABLO TAGACHICO, UNA CALLE DE 25 KILÓMETROS, Y ASÍ LE PUEDO MENCIONAR 43 CIUDADES QUE VAN A TENER CARRETERA NUEVA, NO PUEDEN SEGUIR ESPERANDO, NO PODEMOS SEGUIR CONDENANDO A LA POBLACIÓN A QUE TRAGUE POLVO CUANDO TENEMOS CAPACIDAD DE PODER HACERLE SUS CARRETERAS.

NO PODEMOS DEJAR 200 ESCUELAS SIN REPARAR, NO PODEMOS DEJAR A LA POLICÍA NACIONAL CIVIL SIN RECURSOS, PARA MEJORAR LA INVESTIGACIÓN, PARA HACER CRECER EL NÚMERO DE EFECTIVOS DE LA POLICÍA.



HOY HA COMENZADO A DARSE EN EL PAÍS UN MOMENTO IMPORTANTE, LOS DIPUTADOS VOTARON AYER POR LAS SOLUCIONES QUE PROPUSO EL PRESIDENTE SACA, YO LE BUSCO SOLUCIONES A LOS PROBLEMAS, NO PROBLEMAS A LAS SOLUCIONES.

QUIERO AGRADECER DESDE SAN MARTÍN A LOS DIPUTADOS QUE VOTARON EL DÍA DE AYER, Y VOTARON RESPONSABLEMENTE PARA AYUDARLE AL PAÍS, QUIERO AGRADECERLES POR SUS VOTOS, Y DECIRLES QUE VAMOS A EMPRENDER ESTA TAREA DE INVERTIR 350 MILLONES DE DÓLARES EN EDUCACIÓN Y SALUD, FOVIAL, Y TAMBIÉN PARA EL CNR.

PERO TAMBIÉN AYER APROBAMOS OTRA INICIATIVA IMPORTANTE PARA MÁS DE 112 MIL PERSONAS, EN EL TEMA AGRARIO, HAY PERSONAS QUE TIENEN SUS LOTES, SUS PROPIEDADES, Y QUE NO HABÍAN PODIDO LEGALIZARLA, APARTIR DEL DECRETO APROBADO ANOCHE, VAN A TENER UNA DISMINUCIÓN DE LA DEUDA, SIGNIFICATIVA, Y ADEMÁS LA PARTE REGISTRAL PARA QUE TENGAN LAS PROPIEDADES A SU NOMBRE, LAS VA A ASUMIR EL ISTA, Y ESTO NOS VA A PERMITIR ENTREGARLE A 112 MIL PERSONAS SUS TÍTULOS DE PROPIEDAD.

SON BUENAS NOTICIAS QUE SE HAN GENERADO ANOCHE DESDE EL RECINTO LEGISLATIVO, CON INICIATIVA QUE HA MANDADO LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA.

QUIERO VOLVER AQUÍ A SAN MARTÍN, FELICITARLOS, PORQUE AHORA YA NO HAY QUE IR HASTA SAN BARTOLO, AHORA TIENEN UN CENTRO Y ESO



ES LO QUE ESTAMOS HACIENDO, CADA VEZ QUE LE DIGAN A USTEDES, MIREN ES QUE SACA QUIERE, PORQUE ASÍ DICEN SACA, SACA QUIERE PRIVATIZAR LA SALUD, DIGANLE SACA NO ESTÁ PRIVATIZANDO LA SALUD, SACA ESTÁ MEJORANDO LA SALUD.

Y POR ESO VENGO A ESTOS ACTOS, PARA REITERARLES EN PRIMER LUGAR, AL PERSONAL DE MÉDICOS, ENFERMERAS Y AUXILIARES, QUE YO CREO EN LA PARTE SOCIAL COMO NINGUNA OTRA ADMINISTRACIÓN EN LOS ÚLTIMOS 30, 40 AÑOS, Y AL RETIRARME EN EL 2009 DE LA PRESIDENCIA DEL PAÍS, VAMOS A DEJAR UN MEJOR SISTEMA DE SALUD, VAMOS A DEJAR UN FOSALUD, QUE AL IGUAL QUE FOVIAL SON GRANDES HERENCIAS PARA EL PAÍS.

Y TAMBIÉN VAMOS A CONSTRUIR UNA GRAN INFRAESTRUCTURA PARA QUE LOS SALVADOREÑOS TENGAN MEJORES CARRETERAS Y MÁS SEGURIDAD.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y FELICIDADES AMIGOS DE SAN MARTÍN!